
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インタビュー形式でお伝えします！ 

自己紹介と今の業務を教えてください！ 

令和５年度入庁の鈴木健心と申します。 

消防隊の隊員として当直勤務をしています。 

フレッシュな鈴木さんよろしくお願いしま

す。早速ですが、消防士になろうと思ったき

っかけを教えてください。 

小学生の頃に消防署に職業体験に行き、その時の消防士の

方々がとてもかっこよく、消防士が憧れになりました。そ

して体力にも自信があったので、消防士になろうと考えま

した。 

 

消防職のやりがいはなんですか？ 

消防という仕事は人の命にかかわる仕事だからこそ

覚えることや大変なこともたくさんありますが、市

民の方から頼られる時や、日々の訓練で培った技術

を実際の現場で発揮できたときにやりがいを感じま

す。 

学生時代には何に熱中していましたか？ 

中学生と高校生の期間を合わせてキックボクシングを

習っていました。試合にも 10回以上出ています。 

キックボクシングですか？！すごい！ 

採用試験対策はどのようなことをしていましたか？ 

筆記試験の対策は公務員用の予備校に通い、勉強しまし

た。面接の対策は予備校と合わせて高校の先生方とも放課

後に練習しました。 

鈴木さんの目指す消防士像を教えてください 

消防の知識だけではなく救助、救急の知識も身につけたいで

す。綾瀬市は色々な隊に乗ることができ様々な経験を積むこ

とができます。どの隊に配置されても最前線で活躍でき、頼

られる職員になれるよう日々頑張ってます。 

休日はどんなことをしていますか？ 

ありがとうございました！最後に就職活動をしてい

るみなさんへ一言お願いします！ 

消防学校の同期や職場の先輩とサーフィンをやっています。

サーフィンを楽しんだあとは、そのままご飯を食べに行くの

も楽しみの一つです。 

半年間の初任教育 

筆記試験に面接、そして体力試験もあり大変だと思います

が、消防という仕事は市民や地域に貢献することができ、や

りがいを多く感じることのできる仕事だと思いますので、ぜ

ひ頑張ってください。一緒にお仕事ができることを楽しみに

待っています！ 

 

現場に即座に対応すべく、

訓練を怠りません。 

キックボクシングでは試合

にも出場経験があります 

消防公式インスタグラムでは別のバージョンも公開中！！

いいね＆フォローお願いします 

 

学生時代 


